

Das Berufsförderungswerk München: Unsere Mission. Unser Leitbild.

Das Berufsförderungswerk München ist ein Zentrum für berufliche Rehabilitation. „Unsere Mission ist die Förderung und dauerhafte (Re-)Integration erwachsener Menschen, die ihre aktuelle berufliche Tätigkeit aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr ausüben können, in den ersten Arbeitsmarkt“. Dies erreichen wir durch geeignete berufliche Qualifizierungen zur Teilhabe am Arbeitsleben, die sowohl die Vermittlung von Fachkompetenz als auch die Förderung von Gesundheits- und Sozialkompetenz beinhalten.“ Unsere Dienstleistungen erstrecken sich von Beratung und Kompetenzdiagnostik über berufliche Qualifizierung bis hin zur Integrationsunterstützung. Dazu arbeiten erfahrene und rehaspezifisch geschulte Ausbildungsfachkräfte und Dozenten teamorientiert mit Ärzten, Psychologen und Sozialpädagogen zusammen. Als gemeinnütziges Unternehmen mit starken Werten bieten wir eine breite Palette an maßgeschneiderten Rehabilitationsangeboten und unterstützen Menschen auf ihrem Weg zu einer neuen beruflichen Perspektive.

Erste Wahl für Ausbildung und Qualifizierung!

Alle unsere Ausbildungen erfüllen in der Unterrichtsgestaltung und in der Ausführung der Rahmenlehrpläne höchste Qualitätsansprüche und bilden den aktuellen technischen Entwicklungsstand ab; die meisten Ausbildungen enden mit einer Kammer-Prüfung in ein anerkanntes und zukunftsfähiges Berufsbild. Vielfältige medizinische, psychologische und sozialpädagogische Angebote sichern den Erfolg der beruflichen Rehabilitation - unser Reha- und Integrationsmanagement, die Ausbilder und die Reha-Fachdienste unterstützen bei der Integration in den allgemeinen Arbeitsmarkt.

Aktiv und aktuell am Arbeitsmarkt

Als gemeinnützige Bildungseinrichtung mit über 50 Jahren Erfahrung bieten wir ein breites Spektrum an aktuellen und zukunftsfähigen Berufsausbildungen an. Die Absolventinnen und Absolventen unserer vielseitigen Ausbildungsgänge sind nach ihrer Ausbildung gefragte Spezialisten in ihrem Beruf. Wir bilden die Fachkräfte aus, die in der Industrie, der Wirtschaft und dem Sozial- und Gesundheitswesen gebraucht werden. Diese Frauen und Männer leisten ihrerseits als vollwertige Mitglieder unserer Gesellschaft ihren Beitrag zu unseren sozialen Systemen.

Ihr Netzwerkpartner

Als Ausbildungspartner für die verschiedensten Branchen und Wirtschaftszweige bieten wir moderne und hochaktuelle Firmenseminare, Fachqualifizierungen und Lehrgänge zu wichtigen, am Arbeitsmarkt nachgefragten Fachthemen an. Zunehmender internationaler Wettbewerb, rasche technische Entwicklungen und erhöhte Qualitätsstandards erfordern auf dem aktuellsten Stand ausgebildete Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen. Um Fachpersonal zu entwickeln, kann es daher eine gute Lösung sein, sich für eine kurze und trotzdem effiziente Weiterbildung des Bestandspersonals zu entscheiden. Ein gezieltes Wissensmanagement kann die Produktivität des Betriebes und die Arbeitsbereitschaft der Beschäftigten positiv beeinflussen.

Bundesweit unterstützen wir die Arbeiten zur Weiterentwicklung der beruflichen Rehabilitation und wirken im Rahmen der Zielfindung/Zielsetzung des Bundesverbandes der Berufsförderungswerke mit.